







hasil belajar secara optimal. Sebaliknya, pendidik yang memiliki motivasi rendah akan mempengaruhi rendahnya hasil belajar sehingga tidak sesuai dengan yang diharapkannya.

Motivasi belajar dapat dimiliki melalui adanya dorongan internal anak dan eksternal anak yang tidak hanya menjadikan anak terlibat dalam kegiatan akademik, namun sangat penting dalam menentukan seberapa jauh anak itu dapat menyerap apa yang telah pengajar sampaikan kepada anak didiknya.

Banyak cara untuk menambah wawasan kita setiap harinya, bisa dengan cara membaca buku, berdiskusi atau bertukar pikiran dengan teman, guru, keluarga bahkan dengan orang yang baru dikenal bisa menambah wawasan dan pengalaman melalui proses percakapan yang terjadi. Mencari pengetahuan melalui internet juga bisa menambah ilmu pengetahuan dengan cara yang sangat mudah. Keuntungan yang bisa didapat saat mau menambah wawasan secara mandiri ialah bertambahnya kosa kata bahasa atau istilah baru, dapat meningkatkan daya berfikir, meningkatkan kualitas memori yang ada di otak dan dapat meningkatkan konsentrasi, serta keuntungan lainnya.

Bila anak itu terlatih sejak dini untuk menambah wawasannya akan terbawa hingga anak dewasa. Anak yang dari kecil tidak memiliki motivasi yang kuat untuk belajar akan terbawa sampai anak itu dewasa. Seperti penulis temukan seorang anak yang kurang memiliki semangat untuk menambah wawasannya. Kurangnya semangat belajar dari anak ini













diperlukan. Motivasi adalah “pendorong” suatu usaha yang disadari untuk mempengaruhi tingkah laku seseorang agar seseorang tersebut tergerak hatinya untuk bertindak melakukan sesuatu sehingga mencapai hasil atau tujuan tertentu.

Menurut Wexley & Yukl motivasi adalah pemberian atau penimbulkan motif. Dapat pula diartikan hal atau keadaan menjadi motif. Sedangkan menurut Mitchell motivasi mewakili proses-proses psikologikal, yang menyebabkan timbulnya, diarahkannya, dan terjadi persistensi kegiatan-kegiatan sukarela (*Volunter*) yang diarahkannya ketujuan tertentu.

Berdasarkan beberapa pendapat diatas dapat disimpulkan bahwa, motivasi adalah dorongan dari dalam diri seseorang baik sadar maupun tidak sadar untuk melakukan perbuatan sehingga tercapainya suatu tujuan yang diinginkan.

Belajar ialah suatu proses usaha yang dilakukan individu untuk memperoleh suatu perubahan tingkah laku yang baru secara keseluruhan sebagai hasil pengalaman individu itu sendiri dalam interaksi dengan lingkungan. Prestasi belajar yang dicapai oleh seorang individu merupakan hasil interaksi antara berbagai faktor yang mempengaruhinya baik dari dalam diri (faktor internal) maupun dari luar diri (faktor eksternal) individu.



























